



御坊東ロータリークラブ Club Weekly Britain



BE THE INSPIRATION

四つのテスト(Four way Test)

- (1) 真実かどうか
- (2) みんなに公平か
- (3) 好意と友情を深めるか
- (4) みんなのためになるかどうか

例会 水曜日18時30分 御坊御坊商工会館3F
 事務局 〒644-0002
 和歌山県御坊市青350-28(御坊商工会館3F)
 連絡先 TEL 0738-23-2334 FAX 0738-22-1234
 URL <http://gobo-rc.jp/east/>

会長 松本政彦
 副会長 森本弘之
 幹事 栗林久一

☆ 司会進行 SAA -山本敦弘 君

Celebration

【会員お誕生日】

5月 尾崎達哉 君 ・ 雑賀鈴夫 君



会長告知

会長 松本政彦 君

有田 RC の 60 周年記念に出席してきました。有田は酒蔵があり、ミカンも美味しい裕福な土地柄です。それに負けないのが我々の地域であり、我がクラブも、もっと出席率を高め負けないクラブにしていきたいと思います。

次年度ガバナー補佐も出るので、地区委員会等にも出席するよう皆さんよろしくお祈りします。

早いもので、もうすぐ6月を迎えます。芋を植えて1年が経ち、又その季節がやってくると、私の年度ももう少しですが、引き続きよろしくお祈りします。

本日は、地区協議会の報告ということで、参加の皆さんよろしくお祈りします。



幹事報告

幹事 栗林久一 君

- 2019年5月のロータリーレートは、1ドル=112円です。
- 御坊 RC より、次年度 2640 地区 2 組の IM は 11 月 10 日に御坊商工会館にて開催します。
- 御坊市地域子ども見守りネットワーク統一行動日は6月3日です。見守り活動に参加よろしくお祈りします。
- 本日、理事会を開催します。

本日のプログラム

「地区協議会報告」

会長部門 会長エレクト 稲垣 崇 君

地区研修・協議会に参加された皆さん、ありがとうございました。また、次年度のガバナー補佐である細川さん、準備から片付けまで朝早くからご苦労様でした。

午前中の全体協議会では、RI 会長の挨拶が紹介されました。その中で RI 会長は、ロータリーの礎は「つながり」です。と挨拶の一番最初に言っておられました。また、ロータリーは家族です。とも言っておられました。私は、この「つながり」と「家族」という言葉を大切にしたいと考えました。友人や家族が参加できるプログラムをできればと思っています。それから、私が一番印象に残った RI 会長の挨拶は、「退会者が多く、新入会員を増強しても、穴だらけのバケツに水を注ぐようなもの」でした。確かにそのとおりの思われました。私自身これまで退会者より新入会員の数の方が多ければ会員数は増える、退会したい人は辞めれば良いとの考えでやってきました。しかし、新入会員の推薦には限界があるのに最近気付いたのです。私の周りでロータリーアンに推薦できる友人・知人がそれほどいないことに気付きました。また、入会を勧めるより退会を防止する方が簡単ではないかとも思い始めました。私たちのクラブは15人と非常に少ない会員数です。これ以上会員が減ってはクラブ運営もできなくなってしまうと思います。みなさん、命ある限りクラブに残って下さい。もし、どうしても退会をしたいときは、会員増強をして退会して下さい。お祈りします。



午後からの部門別協議会では、地区資金分担金の審議と地区予算の審議がなされました。少しの質問がありましたが、

両議案とも賛成多数で承認されました。その結果、地区基本賦課金は会員 1 人あたり20,000円、地区大会賦課金は会員 1 人あたり5,000円、地区大会登録料は会員 1 人あたり2,000円となりました。それから、ロータリー財団年次基金寄附について、1 人あたり、年次基金寄附が200ドル、ポリオ・プラス10ドル、米山記念奨学会寄附金について、1 人あたり普通寄附金6,000円と特別寄附金9,000円の協力依頼がありました。

最後にまた全体協議会がありました。全体を通して一番印象に残ったのは、オンツー・ホノルルでした。次年度の国際大会がホノルルで開催されます。これに参加するには早い時期に申込をしないと行くことができない。早く申込をして頂きたいというものでした。以上で私の報告を終わります。

◇2019～2020 年度職業奉仕部門代理 龍田安廣 君

職業奉仕はどのクラブも職業月間に企業等の見学をすることが多いのですが、職業奉仕というのは、I serve 自分で儲けたお金を、We serve みんなで使うというのが、職業奉仕であると説明があり、I serve は皆で稼ぐのではなく、自分で稼いで、奉仕をするのが職業奉仕であると言っていたように思います。



◇2019～2020 年度青少年関連部門 北垣 剛 君

青少年部門は今回が3度目ということで、今回もインターアクトクラブ、ロータアクトクラブについて説明があり、インターアクトクラブは12歳から18歳までで構成され、18歳を超え30歳までロータアクトクラブに入ることになり、これらのメンバーを増やし育成しロータリーの増強に繋がりたいとお話がありました。



◇2019～2020 年度会員増強・維持委員会代理 栗林久一 君

年々会員数が減少しているため、どうすれば良いかお話があり、特に1900人以上維持するため、もっと女性会員を増やそう、そのためには1名だとすぐ辞めてしまうので、複数人を入れれば、良いのではという案がありました。当クラブは14名で1人に5名の推薦をあげてもらえば、少なくとも2、3人は入るのではという意見もありました。その他にも1年で51人増強したクラブがあり、説明がなかったが、その内容をインターネットから取得できるので参考になると思います。今後は、危機感を持って取り組みましょう。



◇2019～2020 年度

ロータリー財団委員会 尾崎達哉 君

寄付というのは日本にはなかったもので、寄付というと違和感を感じる人もいます。何でもかんでも寄付をするのではなく、私の意見として何かに絞って寄付をするのも良いのではないかと思います。政治はパーティーをすることで多い人で2億円余り資金を集めることとなり、財団も資金の集め方はよく似ています。この前、細川君にライラに行って欲しいと頼まれたので行きました。ロータリーだからではなく細川君に頼まれた、彼が行くから行きました。ロータリーも「こいつに頼まれたから」という風にやっていたら、上手いくのではないかと思います。財団の年次寄付金200ドル、米山の普通寄付が6,000円、他にもロータリーにはいろいろな寄付などがあります。誰かに頼まれたから会長エレクトに頼まれたから「ショウガナイ」という気持ちで

よろしくをお願いします。



◇2019～2020 年度幹事 森本弘之 君

幹事部門のインストラクターは関西の人ではなく方言もあり楽しく進めて頂きました。幹事の事は事務局がしてくれるので楽であると言われるのですが、そんなことはないと思うのですが。とにかく、幹事は「例会は楽しく全員参加の例会にする」「会長と連絡を密にする」「(IT部門)マイ ロータリーに登録する。使いこなす。」「6月にはクラブ協議会の実施」と説明がありました。それから、「定款・細則を良く読んでクラブの管理運営をして下さい」「他クラブとの交流もやって下さい」とのことでした。私も、3回目の幹事をします。7月まで、あと少しですが、会長と頑張りますのでよろしくをお願いします。



出席報告

出席委員会 龍田安廣 君

会員数	欠席者	出席者	出席率
14名	3名	11名	78.6%
4月17日	の修正出席率		なし

ニコニコ箱

SAA 山本敦弘 君

◇細川幸三君 先日のライラ研修セミナー、尾崎さん出席ありがとうございました。



今日のた
4つのテスト

次回例会のご案内

★5/29 例会は 2018-2019
親睦旅行(網走)です。